

EVALUASI POS PEMBINAAN TERPADU PENYAKIT TIDAK MENULAR (POSBINDU PTM) DI WILAYAH KERJA PUSKESMAS KAWAL KABUPATEN BINTAN

HANIFA ZAHRA-25000118130242
2023-SKRIPSI

Pendahuluan: Penyakit Tidak Menular (PTM) yang tidak dikendalikan dapat menyebabkan komplikasi penyakit yang lebih parah dan telah menyebabkan 71% kematian secara global yang setara dengan kematian sekitar 36 juta orang per tahunnya. Pos Pembinaan Terpadu PTM (Posbindu PTM) di wilayah kerja Puskesmas Kawal Kabupaten Bintan merupakan salah satu upaya penanggulangan PTM yang telah berjalan sejak tahun 2016 namun cakupan kunjungannya masih rendah yakni dibawah 37%. Cakupan kunjungan Posbindu PTM yang rendah berkaitan dengan permasalahan pada aspek input, dan realisasi perencanaan hingga evaluasi yang buruk. **Tujuan:** Mengevaluasi sumber daya manusia, biaya, sarana dan prasarana, perencanaan, pelaksanaan, monitoring dan evaluasi, pembinaan, dan cakupan kunjungan pada Posbindu PTM di wilayah kerja Puskesmas Kawal, Bintan. **Metode:** Penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Data diambil melalui wawancara mendalam dengan informan dan data sekunder yang didapat dari Puskesmas Kawal, Bintan. Informan utama ialah satu orang pemegang program dan informan triangulasi ialah 12 orang kader dan 40 masyarakat sasaran Posbindu PTM. **Hasil:** Sumber daya manusia kurang secara kuantitas dan kualitas, jumlah biaya kurang, sarana dan prasarana tidak memadai, tahap persiapan kurang dalam membangun sinergi dengan kelompok potensial dan dalam menggerakkan partisipasi masyarakat, sistem lima meja terlaksana, tahap monitoring dan evaluasi terlaksana secara berkala namun hasilnya tidak disosialisasikan kepada lintas program, tahap pembinaan kurang meningkatkan motivasi kader dan perkembangan Posbindu PTM, dan cakupan kunjungan pada keempat Posbindu PTM dibawah 37% dan 85% alasan informan yang tidak pernah mengunjungi Posbindu PTM adalah karena tidak mengetahui Posbindu PTM. **Kesimpulan:** Penelitian ini menunjukkan bahwa rendahnya capaian kunjungan berkaitan dengan adanya permasalahan pada input, proses dan output dari pelaksanaan Posbindu PTM di wilayah kerja Puskesmas Kawal, Bintan.

Kata kunci : evaluasi, pos pembinaan terpadu, penyakit tidak menular